

3. SUEÑOS DE MI HIJA

SUEÑO: "EN MI SUEÑO TU TE IBAS A UNA BODA MAMI..." (24 Abril 2022)

Hoy mi hija me dijo esto:

Mami, soñé que tu estabas ya delgada¹, vestida elegante con un vestido rojo y zapatillas altas, tenías el pelo largo y negro y te estabas alistando para irte a una fiesta, en mi sueño tú te ibas a una boda mami.



Dios cambiará estos cuerpos nuestros, que mueren y se destruyen, por cuerpos que vivirán para siempre y que nunca serán destruidos. 1 Corintios 15:53

Cuando me lo conto yo le conté el sueño que también tuve esa misma mañana, donde yo me veía con toda mi comunidad parroquial arreglándonos para irnos esa tarde a la boda de nuestro párroco que vestía de novia (de blanco) y todos estaríamos celebrando con él un banquete de bodas y esa tarde llovía.... Este sueño mío lo titulé así: *"Mi párroco estaba listo para irse a celebrar a las Bodas del Cordero"*.

Agradezco al Señor por estos dos sueños porque yo había estado muy triste desde semana santa al ver que no fue verdad aquel mensaje profético que dijeron el año pasado: *"Que esta semana santa pasaríamos en la clandestinidad porque ya habría comenzado la persecución de la tribulación ya profetizada..."*. Había estado perdiendo hasta mi fe en que las profecías se cumplirían en mi generación.

Y por esto, yo había estado diciéndole al Sr. que me ayudara a discernir entre tantos mensajes que hoy circulan en redes sociales e internet, a saber, cuáles son los de gente realmente humilde, que sí recibe mensajes del cielo y cuáles no...

Entonces, terminando Semana Santa 2022, una noche que oraba en la madrugada, el Señor me dio la cita del profeta Zacarías capítulo 13 para aclarar tantas dudas con respecto a los mensajes proféticos que han dado fechas exactas y no se cumplieron... Y que por lo menos no hubo un mensaje de Dios explicando el por qué ya no se cumplió dicho evento que se profetizaba..., porque si nos ponemos a analizar el pasaje de Jonás, Dios mismo volvió a dar un mensaje explicando al pueblo de Nínive que ya no sería destruida su ciudad. Entonces ahí podemos saber que no era un mensaje falso cuando no se cumplió a los 40 días lo que Jonás había anunciado: *La destrucción de Nínive*.

¹ Lo de estar de nuevo delgada, creo es por la transformación al cuerpo incorruptible que menciona San Pablo.

3. SUEÑOS DE MI HIJA

“Dios purificará a su pueblo”

*Ese día yo perdonaré a mi pueblo. Los descendientes de David y los habitantes de Jerusalén siempre encontrarán perdón en mí. Borraré de la tierra a todos los ídolos, y nunca más serán recordados. **Acabaré también con sus profetas, que hablaban guiados por malos espíritus.** Cuando alguien quiera engañarlos, diciendo que habla de mi parte, sus propios padres lo condenarán a morir, y ellos mismos lo matarán. Yo soy el Dios todopoderoso, y juro que así se hará.*

Ese día los profetas se avergonzarán de haber anunciado mensajes falsos, y nunca más volverán a engañar a otros. En vez de llamarse profetas, dirán que son campesinos y que desde jóvenes han cultivado la tierra. Y si alguien les pregunta por las cicatrices que tienen en las manos, dirán que se cortaron en casa de unos amigos, y no en los cultos de dioses extraños». Zacarías 13:1-6

Y esta cita de Zacarías que me dio el Señor durante mi oración en la madrugada, me ayudó mucho a reflexionar, discernir y tomar decisiones como, por ejemplo: Darme de baja en canales que a diario dan mensajes proféticos de personas anónimas que mandan sus mensajes al canal.

Me di de baja porque no sé si esos mencionados profetas realmente lo son o si son personas que dan mensajes producto de sus mismos pensamientos... y como no se sabe mucho de ellos, de su vida cotidiana, si viven en estado de gracia, si frecuentan los sacramentos, si llevan vida de oración, si son humildes, etc. pues no se puede discernir bien si un mensaje de alguien anónimo realmente viene del cielo.

Decidí que mejor que no me llenaría de más mensajes repetitivos que hablan de lo mismo que ya han hablado las profecías de místicos y santos. Y no es que desprecie las profecías (como nos lo aconseja San Pablo, de no despreciarlas), sino más bien, es no escuchar mensajes de dudosa procedencia cuando son personas que no conocemos su vida espiritual, porque luego afecta si dan fechas y no se cumplen, creando un poco de duda o confusión, al menos para mí así fue este año.

Y me puse a recordar acerca del día cuando me dijo mi director espiritual esto:

No necesitamos conocer nuevas profecías, con las de la biblia y la virgen nos son suficientes para saber que debemos vivir ya preparados todos los días, porque ¡Cristo viene pronto...!

Algo así recuerdo que él me dijo un día, no estas palabras exactas.

En conclusión: Todos esos mensajes de gente anónima que son profetas, dicen cosas que ya sabemos que lo han dicho la Virgen en sus principales apariciones marianas y que lo ha dicho JESUS y los profetas de la biblia que refieren a los últimos tiempos, entonces, si uno se llena de muchos mensajes a diario, pierde el tiempo que debería dedicar a hacer más oración y reparación, a adorar a Dios en el día, a trabajar en la viña del Señor... Y por eso me di de baja en algunos de estos canales de mensajes proféticos, decidí solo estudiar los sueños que Dios nos da en casa y los mensajes de profetas verdaderos como, por ejemplo, el del Padre M.R. de Canadá, el cual el Señor me confirmó un día a través de una cita bíblica, que él es un profeta verdadero y aparte, podemos discernir su vida espiritual porque es un sacerdote que no se presenta en anónimo para el mundo entero. ¡Que Dios nos ayude a saber discernir en medio de tanta confusión!

*Cuando yo, el Hijo del hombre, venga otra vez, la gente estará viviendo como en la época de Noé. En ese tiempo la gente seguía comiendo, bebiendo y casándose, hasta el momento mismo en que Noé entró en la casa flotante; y luego vino la inundación. **La gente no sabía lo que pasaba, hasta el momento en que llegó el diluvio y todos se ahogaron.** Algo así pasará cuando yo, el Hijo del hombre, venga otra vez.*

*Si en ese momento hay dos hombres trabajando en el campo, **me llevaré a uno y dejaré al otro.** Si dos mujeres están moliendo granos, **me llevaré a una y dejaré a la otra.** Por eso, **estén siempre alerta, pues ustedes no saben el día en que yo, su Señor, vendré otra vez.** Les aseguro que si el dueño de una casa supiera a qué hora va a llegar el ladrón, vigilaría la casa y no permitiría que el ladrón entrara. Del mismo modo, ustedes deben estar atentos y preparados, porque yo, el Hijo del hombre, llegaré cuando menos lo esperen. Mateo 24:37-44*